
 

 

  

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

平成２６年 

１２月１０日 

水 

午前 

１１時頃から 

１ 菊池 久光 議員（政友会） 

２ 滝田 一郎 議員（一誠会） 

３ 前野 良三 議員（政友会） 

４ 大豆生田 春美 議員 

（公明クラブ） 

平成２６年 

１２月１１日 

木 

午前 

１０時から 

５ 小池 利雄 議員（公明クラブ） 

６ 植竹 福二 議員（一誠会） 

７ 髙木 雄大 議員（政友会） 

８ 中川 雅之 議員（自民クラブ） 

９ 髙野 礼子 議員（政友会） 

平成２６年 

１２月１２日 

金 

午前 

１０時から 

10 鈴木  央 議員（一誠会） 

11 小野寺 尚武 議員（自民クラブ） 

12 星  雅人 議員（一誠会） 

平成２６年第４回大田原市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 表 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ８ 質 問 者 菊池 久光 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

スマートウェルネスシ

ティ（健幸都市）につい

て 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

スマートウェルネスシティ総合特区編入の意義

について伺いたい 

スマートウェルネスシティ総合特区編入の経過

について伺いたい 

今後の具体的事業展開について伺いたい 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 ３ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

行政全体の窓口サービ

ス向上及び農業行政の

ワンストップ窓口につ

いて 

 

 

 

 

経営所得安定対策の要

件見直しを考慮した認

定農業者の育成・確保に

ついて 

 

 

 

 

 

野火焼きについて 

 

 

現物給付年齢拡大等子

育て関連予算編成方針

について 

 

 

ドックや腫瘍マーカー

受診の促進など予防施

策を重視した予算編成

について 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

  

第 2次大田原市行政改革大綱に基づく「窓口サー

ビス向上」の成果と最終年度の具体的実施項目に

ついて伺いたい 

農業行政のワンストップ窓口の導入等、執行体制

の充実について伺いたい 

新規就農者への総合支援窓口の設置について伺

いたい 

 

諸外国との生産条件格差から生じる不利を補正

するための補てん（ゲタ対策）及び収入の減尐の

影響を緩和するための補てん（ナラシ対策）・円

滑化対策の平成２６年産の交付対象者数と２７

年産の推定交付対象者数について伺いたい 

担い手経営安定法改正（ゲタ・ナラシ対策の交付

対象者変更）への取り組みとしての認定農業者の

育成について伺いたい  

 

市内の野火焼きの実施状況について伺いたい 

野火焼き日程の早期提示について伺いたい 

 

県の子ども医療費助成拡大に伴う大田原市の財

政負担軽減額について伺いたい 

軽減額を現物給付の年齢拡大など子育て支援に

充当できないか市の考えを伺いたい 

 

平成２６年度国民健康保険事業費特別会計歳入

歳出決算見込みについて伺いたい 

国民健康保険加入者と健康保険組合加入者別の

ドック受診動向について伺いたい 

ドック受診率向上や腫瘍マーカー受診など予防

施策の充実を図る予算編成について伺いたい 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １０ 質 問 者 前野 良三 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

平成２７年度予算編成

について 

 

市職員の定員適正化計

画について 

 

 

水道施設の防災対策に

ついて 

 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

予算編成方針について伺いたい 

重点施策について伺いたい 

 

市職員の適正な定員数について伺いたい 

定員削減による行政サービスの低下を防ぐ工夫

について伺いたい 

 

水道施設の耐震化及び危機管理について伺いた

い 

上石上配水池の配水タンクの増設について伺い

たい 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 ５ 質 問 者 大豆生田 春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

子育て支援について 

 

自転車の安全対策につ

いて 

 

 

 

 

障害者の支援について 

（１） 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

病児保育について、本市の考えを伺いたい 

 

スケアードストレイト方式による自転車交通安

全教室を開催してみてはどうかと思うが、本市の

考えを伺いたい 

自転車利用のための任意保険加入の状況につい

て伺いたい 

 

聴覚障害者の支援のため、公共施設へのパトライ

ト設置について伺いたい 

障害者団体へ防災の出前講座を行ってみてはど

うかと思うが、本市の考えを伺いたい 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 １５ 質 問 者 小池 利雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

地域雇用創出について  

 

 

放課後子ども総合プラ

ンについて 

 

 

 

小中学生のＩＣＴの活

用について 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

若者の地方定住化戦略の推進による地域雇用創

出の取り組みについて伺いたい 

 

学童保育と放課後子ども教室の本市の現状につ

いて伺いたい 

放課後子ども総合プランの推進について本市の

考え方を伺いたい 

 

授業での小中学生のタブレットＰＣ活用状況に

ついて伺いたい 

タブレットＰＣ導入後の成果と課題について伺

いたい 

ＩＣＴ支援員の配置と活動状況について伺いた

い 

 

 

 

 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ６ 議席番号 ４ 質 問 者 植竹 福二 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育について 

 

 

 

 

 

 

有害生物への対応につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

 

社会教育主事有資格教員の配置について伺いた

い 

生活困窮家庭の児童生徒の学習支援について伺

いたい 

危険ドラッグの子どもたちへの啓発について伺

いたい 

 

有害生物（マダニ、ツツガムシ、セアカゴケグモ

等）への対応について市民への周知方法について

伺いたい 

 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 ６ 質 問 者 髙木 雄大 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

生活困窮者自立支援法

について 

 

 

超高齢化社会について 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

 

必須事業である自立相談支援事業について伺い

たい 

任意事業である４つの事業について伺いたい 

 

本市の超高齢化社会課題解決に向けた現状の取

り組みとその成果について伺いたい 

長期的な展望について伺いたい 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 ２２ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

骨髄バンク推進につい

て 

 

新エネルギー推進につ

いて 

 

 

認知症対策について 

（１） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

骨髄バンクドナー登録の推進について伺いたい 

 

 

電気自動車（ＥＶ）、プラグインハイブリット（Ｐ

ＨＶ）等の普及に対し、本市における充電設備の

設置について伺いたい 

 

徘徊高齢者の見守りネットワークの推進につい

て伺いたい 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 ９ 議席番号 １８ 質 問 者 髙野 礼子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

4 

 

 

 

５ 

 

 

 

6 

 

 

地方創生について 

 

 

子育て支援について 

 

 

 

 

大田原市立小中学校再

編について 

 

ふるさと納税について 

 

 

 

農地・水・環境保全向上

対策について 

 

 

アンテナショップにつ

いて 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（１） 

 

 

 

 

 

まち・ひと・しごと創生に関する市の考え方を伺

いたい 

 

待機児童の現況について伺いたい 

希望しても保育園に入園できない児童を家庭保

育する保護者に対し助成支援を行うことについ

て伺いたい 

 

再編整備の中で廃止対象となる小中学校の見直

しを考えてはどうかと思うが見解を伺いたい 

 

現況について伺いたい 

謝礼品に対する反響について伺いたい 

今後の考え方について伺いたい 

 

取り組み状況について伺いたい 

事業の実績、成果について伺いたい 

小水力発電の導入支援の考えを伺いたい 

 

蕨市のアンテナショップの継続について伺いた

い 

 

 

 

 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 １ 質 問 者 鈴木 央 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

大田原市の文化財につ

いて 

 

農業委員会について 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

 

 

 

現状について伺いたい 

維持管理について伺いたい 

 

委員の増員後の状況について伺いたい 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 １１ 議席番号 ２３ 質 問 者 小野寺 尚武 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

市の財政分析と運営に

ついて 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

市では財政分析をどの時点でどう行っているの

か伺いたい 

平成２５年度も含め、過去の年度の財政分析をど

のようにとらえて活用しているのか、また、これ

らを新年度予算編成にどのように活かしていく

考えなのか伺いたい 

 



質 問 区 分  一 般 質 問  質 問 方 式  一問一答方式 

質問順位 １２ 議席番号 ２ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

新しい大田原市史の編

纂について 

 

 

障がい者の職員採用試

験における欠格条項の

撤廃について 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

市制施行７０周年に向け、新しい大田原市史の編

纂事業を始めるべきと思うが市の考えを伺いた

い 

 

職員採用試験における欠格条項を撤廃し、採用試

験を受ける人に応じた合理的配慮を行うべきと

考えるが市の考えを伺いたい 

 

 

 

 

 

 


